

Un espace jeu à la maison Saint-Jacques



Les membres du Rotary club Mulhouse Vosges sont venus découvrir avec les enfants le marquage au sol que le club a financé.

DR

La fondation Saint-Jacques gère à la fois l'Institut thérapeutique éducatif et pédagogique (Itep) et la maison d'enfants Gustave-Stricker, à Illzach, les deux établissements étant dirigés par Arthur Lang.

Après de longs travaux de reconstruction, d'extension et d'embellissement de la maison Gustave-Stricker, une dernière touche a été apportée à l'établissement par la mise en place d'un espace de jeux, de nature quelque peu inhabituelle.

En effet, après mise au point et simulations d'intervention en coordination avec les sapeurs-

pompier de Mulhouse, l'ensemble des contraintes liées à la sécurité a conduit à réaliser, à l'Est du bâtiment d'hébergement, une grande surface en enrobés autorisant le stationnement des véhicules d'intervention et particulièrement des camions-échelle permettant l'accès aux fenêtres des étages. Cette surface doit rester constamment libre de toute occupation fixe. Elle a pu être intégrée aux espaces de jeu par des marquages au sol colorés, ludiques, éducatifs et pérennes avec des décors thermocollants Decomark.

Le Rotary club Mulhouse-Vosges a

soutenu financièrement l'opération par un don de 4131 € qui a été remis par le président Ayoub Romdhani. Les membres du club ont été invités à découvrir cette réalisation. « *Nous avons récolté cette somme grâce à nos fidèles partenaires d'un tournoi de golf que nous organisons chaque année pour soutenir des actions caritatives au profit d'institutions ou d'associations locales. Nous sommes heureux d'en faire bénéficier la maison d'enfants Gustave-Stricker dont nous soutenons l'action en faveur d'enfants défavorisés* », a souligné le président Romdhani.

Jean-Marie SCHREIBER